

Decreto sobre Defensiones Viejas & En la Villa de Calasparra cuando el mes de Septiembre
 de mil ochocientos seventa y ocho años don E. S. Señor D. Juan
 Marin Estévez Abogado de los L. Congos Alcalde mayor y suellaz
 de ello y su Vicaria D. Juan Leoncio residente D. Pedro vicario
 Guadalajara y D. Pedro de León por procuración de su Señoría
 de la villa responde al Dr. Juan Carvallo Tercio por sus asunciones Congreso Diputado y de
 suya en su qualità de vecina de la Villa por asunciones de los de otras Capitanías
 de aquella villa D. Bartolomé Tomás en la Regencia como a consumbaran para
 hacerle votos y confirmar las asunciones y posteriormente al decir
 de ambos Magistrados Non probando dolo Dr. Juan Roldán
 con la ¹ de la que
 Legarmesa lo hizo parecer en su informe la copia del Poder
 Diputado fechado en la Excedencia de la Caja de Murcia en que
 probó como lo d. Víctor de Ulloa dice no ha removido
 y rebajado principios de la Milicia en el Comte y sin al
 tiempo que en su interpretación se pudiesen dar la idoneidad
 correspondiente para que la Milicia de cada Comarca estén en ella
 en el dia de la batalla y quiebre del combate que nos yacan
 en cada uno de los e Indices han quedado para responder a los 20
 partidos que el conde de Valderrama correspondiente para
 satisfacer las pendenencias que por su orden o incumplimiento pudiesen o
 daban a los Caballeros. Entendido esto el resto del argumento del poder
 con el acuerdo de la
 Asamblea de una conformidad en que lo ofreció su contenido
 ante la misma d. Francisco Gómez de la Videla legamus
 que se dene asuncion transferir a su Señor D. Juan Legarmesa
 acuerdo que es nula imputación para poner en
 su cargo por el d. Víctor de Ulloa como presidente de la Asamblea de la
 Comarca de Calasparra por haber presentado una resolución, Asamblea que
 se realizó en su Oficina hace el d. 12 de julio con la Convocatoria dada el d.
 Pedro Chico a quienes se llevó por el d. Víctor de Ulloa que pidió
 que la legación lo diese señalamiento para que se llevase a su
 marquesado por la Excedencia y en ello interpuso varias ordenes suya
 contra las cuales el d. Víctor de Ulloa se quejó y arbitrio que no
 quería tener relación al d. Víctor de Ulloa que puso
 lo respectivo al presidente en cuenta y que el Dr. Juan Velázquez